



SOLIDARIDAD CON LA PROVINCIA DE CORRIENTES

La Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial (FAM) expresa su preocupación por la grave situación social y ambiental que sufre la provincia de Corrientes, afectada por severos incendios en el marco de una sequía excepcionalmente prolongada.

La FAM hace llegar el apoyo de las y los magistrados y funcionarios de todo el país a sus colegas de esa querida provincia y, a través del Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Corrientes, ofrece su más amplia disposición a colaborar en todo lo que esté a su alcance para tomar las medidas paliativas inmediatas que la situación requiere y en las políticas de reparación y prevención que deberán implementarse durante los próximos años.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 18 de febrero de 2022.


CHRISTIAN J. FABIO
Secretario General
Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial


MARCELA RUIZ
Presidenta
Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial